



学校だより

くきのうみ

No.22 令和7年12月3日

北九州市立くきのうみ小学校

校長 三原 達也

TEL(093)761-2674

学校教育目標『思いやりの心をもち、かしこく、たくましい子どもの育成』【にこにこ いきいき もりもり】
今年度の合言葉 「“あたりまえ”を当たり前にしよう！ みんなが笑顔 くきのうみ」

師走（12月）を迎えました。これから、一段と寒さが厳しくなってきます。引き続き、風邪やインフルエンザの予防をお願いします。

12月2日（火）の学習参観には、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。授業では『一人一人のちがいを大切にしよう』『自分らしさって何だろう』『“権利”について考えよう』など、それぞれの学年に応じた教材や内容を通して「人権」について学びました。

毎年12月4日～10日は人権週間です。くきのうみ小学校は、1日～5日を本年度の校内人権週間と決めて人権学習に取り組んだり、人権について考える校内放送（給食時間）を聞いたりする活動を行っています。この機会に、ご家庭でも「人を思いやる」「自分も友だちも大切にする」など、人権についてお子様と話を聞いていただければと思います。

- 今年も5年生が保育士体験学習で精華幼稚園さん、若松天使園さん、古前保育所さんへ行きました。子どもたちが考え、準備した遊びを園児に説明したり、いっしょに楽しんだりしました。なかなか思い通りにいかないグループもありましたが、どの子も一生懸命に取り組んでいました。学校に戻ってきた5年生からは、「保育士さんの大変さが分かりました」「園児さんがとってもかわいくて、また行きたくなりました」などの感想が聞かれ、貴重な体験と学習になった様子でした。



当初の予定では、2回の活動を計画していましたが、インフルエンザのため11/17のみの実施でした。各幼稚園・保育所の皆様には、様々なご配慮をしていただきました。ありがとうございました。



- 1年・2年は、11/28に生活科学習で到津の森公園へ行きました。それぞれに園内で動物を間近で見たり、秋の紅葉を楽しんだりしました。2年生は、餌やり体験やモルモットの心拍を聴くなどのプログラムも体験しました。

お弁当を食べて学校に戻ってきた子どもたちは、学級ごとに、見て、聞いて、感じたことを振り返っていました。

☆ “第3回くきのうみフェスタ”が、11月29日(土)に行われました。今年も、本校PTAの方々が企画・運営してくださり、130名以上の子どもたちが参加しました。

各ゲームコーナーにPTA役員とボランティアスタッフの方々（十元PTA会長）がいてくださいり、輪投げや的当てなどを楽しみました。最後に、本校の先生方担当のくじ引きではみんな景品をもらってニコニコ笑顔でした。

お世話をして頂いた〇OPTA会長様をはじめ保護者の皆様、ありがとうございました。